

FAM Magdeburger Förderanlagen u. Baumaschinen GmbH – weltweite Kompetenz für Schüttgüter und die Aufbereitung von Mineralien.

„Bereits seit dem Jahr 2000 verbindet die FAM eine enge Zusammenarbeit mit der DIM Industrieservice Nord GmbH (vormals DIM Instandhaltung und Service GmbH & Co. KG). Hier treffen unsere hohen Ansprüche in Engineering und Fertigung von schlüsselfertigen Anlagen im Material Handling in Form effizienter und einfacher Lösungen unter aktuell höchsten Standards für Qualität und Sicherheit auf ein konformes Denken in der qualitäts- und termintreuen Montage.

In den verschiedensten gemeinsamen Projekten war und ist die DIM Industrieservice Nord GmbH in der maschinenbaulichen- und Elektromontage unsere Förder-, Transport- und Umschlagsanlagen ein Partner auf Augenhöhe.“



FAM Magdeburger Förderanlagen u. Baumaschinen GmbH

Die Geschäftsleitung

FAM Magdeburger Förderanlagen u. Baumaschinen GmbH – world-wide competency in bulk materials and the processing of minerals.

„Ever since the year 2000, FAM and DIM Industrieservice Nord GmbH (formerly DIM Instandhaltung und Service GmbH & Co. KG) have worked in close cooperation. This association of competencies is the meeting point, on the one hand, of the high demands in engineering and fabrication of turn-key facilities for material handling in the form of efficient, simple solutions according to the highest, most modern standards in quality and safety, and on the other hand of concepts in line with the need for assembly within given quality and time parameters.

DIM Industrieservice Nord GmbH is a partner on equal footing when it comes to the mechanical engineering and electrical assembly of our conveyor, transport and goods handling facilities.“

